



<本年度クラブ会長方針>

和をもって輪となり、話をもって和とする

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 照井 葉 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 林 順治 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

人類に奉仕するロータリー

<2016-17年度R.I.テーマ>
R.I.会長 ジョンF. ジャーム

第1605回例会

水と衛生週間

平成29年3月9日(木)

ファイヤーサイド

ミーティング

於 モンゴルレストラン

シンキロー

出席計算数

47名中32名出席

出席率 68.09%

前々回出席率 100%

会員 58名

例会プログラム

★渡辺社会奉仕委員長

・環境保全活動

(猿投の森つくりの会) 報告

★発起人堀江会員

・観桜会のご案内

★ファイヤーサイドミーティング

「本年度も3/4曲がり角!」

ありがとうございます!

ゲスト

米山奨学生

李 相赫

ニコボックス

3/4曲がり角、無事曲がれます。

ありがとうございます!

4、皆様のご協力をよろしくお

願いします。

「R-I意義ある業績賞」を頂きま

した。

親睦活動・社会奉仕の皆さん、あ

りがとございます。岡村 隆徳

岩崎 征一・吉田 明夫

杉浦 令淑・尾上 昇
木村 光徳・浅野 彰
吉田 憲一・杉本 忠夫
前田 隆久・堀江 英弥
酒井 修・鬼頭 茂成
今日が誕生日です。近藤宏一郎
胃腸風邪にかかりました。今日ス
キーに郡上へ行って来ました。
吉田 隆彦
泉二丁目の桜、来週後半に満開に
なります。
小澤 幸男
和つと大須、無事終了です!
社会奉仕委員会
本日は楽しんでください。
親睦活動委員会

会長挨拶

副会長 吉田 憲一

こんばんは。本日は会長の代理
でお話させていただきます。

本日は例会変更で社会奉仕と親
睦委員会のコラボでファイヤーサ
イドミーティングです。色んな企
画が盛りだくさんと聞いておりま
す。最後まで楽しんでいただけれ
ばと思います。



通常例会
に比べ夜間
例会は、会
員間の親睦
をより一層
深める場と
してあるわ
けですが、
本日は入会
歴の浅い方
と今までお
話をされた
事のない方、お酒を交わされた事
のない方は是非交流をしていただ
き、親睦を深めていただきたいと
思います。

「ファイヤーサイドミーティング」
「本年度も3/4曲がり角!」
ありがとうございます!

於 モンゴルレストランシンキロー

社会奉仕委員長 渡辺 観永

親睦活動委員長 大原 敏正

モンゴルレストランシンキロー
において、ファイヤーサイドミー
ティングが開催されました。ちょ
うど照井年度3/4のスケジュー
ルを消化する時期とも重なり、今
までの活動に感謝すると同時に、
更に親睦を深め、更にロータリー
活動を盛り上げていくために社会
奉仕委員会、親睦活動委員会共同
で企画されました。

社会奉仕委員会としては、11月



林幹事から、受賞についての報
告。23日、2月11日に開催されまし
た「和つと大須 大須大茶会・第
4回1DAY 大須なつフォトコン
テスト」について、皆様へのお礼
を申し上げる機会として参加して
いましたが、たまたま同日、ガバナ
ー事務所より、本活動が第276
O地区の選考を通り、「R-I意義あ
る業績賞」への申請が決定したと
のお知らせをいただき、驚きまし
た。



告がありましたときの皆様のごめきばまさに慶びの深さを示すものと思います。あらためて会員皆様のご協力に感謝申し上げますとともに、名古屋大須の歴史に恥じない活動ができましたことに安堵をしております。

さて、例会は、吉田副会長の挨拶に始まりました。食事の会場は、モンゴルのゲル(幕舎)を模した独特の会場で、民族衣装を着る方もあり、独特な味付けのモンゴル



料理にお酒の杯を重ねて盛り上げて参りました。

途中、店長によるモンゴル宴会のパフォーマンスもあり、大いに盛りあがったところで隣の部屋からもお客様が闖入。またまた誰でも受け入れるロータリーのおおらかさに大いに盛り上がりました。

最後はこれからつづく年度の残りの日程を更に楽しもうと、照井会長の一本締めで散会となりました。



新入会員卓話(2月16日例会)

「私の履歴書」 川島 麗基

私は東京で生まれ、小・中学校を埼玉で育ちました。小学校5年生の時、父が他界し、3回忌を終えた後、母の実家であった名古屋へ移り住むことになりました。中・高と学校を卒業し、片親だった事もあり、早く社会になくは…と多少の手な仕事をしました。

19才から6年間、水道配管工の仕事で、自分の現場を持って仕事をしましたが、歳が若かった為、年功序列で、あまり給料が貰えませんでした。そんな時、自分がやっただけお金になる…と聞き知り合いの紹介で、トラックを1台買って、木造家屋を壊した廃材の柱や梁、丸太などを積んで運ぶ仕事を

始めました。その後、チップリサイクル原材料の値崩れが起き、見よつ見まねで重機が乗れたので、解体をする事になり、それ以降、解体工事の仕事をしております。

解体屋と言いますと、対応年数を超え老築化した建物や、建造物を壊す仕事なので、汚く雑でダイティなイメージが強く、どうしてもほこりや振動が出てしまつてお叱りや、苦情を頂く事もしばしばあります。中には、建物周りを囲うだけでなく、上にも蓋をしつて言われた事もあります。

しかし今現在、建設業の中の解体業と言つてこの業種に新しく加わり、技術はもちろん、近隣に配慮した施工方法や、挨拶回り、極力周りに迷惑をかけない安全な作業が求められています。又、分別による廃棄物の減量、リサイクルの促進など、自然への影響や有効資源の活用も考えなければなりません。

私もこの仕事を始めて三十年以上となり、これまでの経験を生かして、信頼される業者をめざし、ここにおられる素晴らしい諸先輩方の意見や、教を頂きながら、どう社会で向き合い、貢献していくべきか、考えて行きたいと思っております。宜しくお願いたします。御静聴ありがとうございます。



米山奨学期間終了者歓送会

および指導教員への感謝の会

3月11日(土) ホテルキャッスルプラザにて「米山奨学期間終了者歓送会および指導教員への感謝の会」が開催され、当クラブからは、米山奨学生 李相赫さんを始め、岩崎征一、山奨学生 カウンセラー、照井英会長、林順治幹事が出席しました。博士号をとるため頑張ってください。



麻雀同好会第35回例会

優勝 横井 衛 さん

平成29年3月7日(火) 於 マージャンサロン東天光
麻雀同好会は入会金はありません。当日参加料7,000円です。ただいま新会員募集中。ご入会のほど宜しくお願い致します!



3月23日(木) 例会の案内
例会変更 3月24日(金)
西名古屋区分I.M.
於名古屋東急ホテル
受付16時30分 開会17時00分

3月30日(木) 例会の案内
定款規定以上の休会

広報委員会

吉田 隆彦・杉浦 令淑
近藤 明美・伊藤 正明
*本文は、原則 頂いた原稿を転載しています。